

# Défilé des enfants au carnaval 2014 en compagnies des agents de l'IBESR



Des enfants ont défilé pendant les trois (3) jours gras aux Gonaïves sous les regards attentifs des agents accompagnateurs de l'Institut du Bien-être Social et de Recherches (IBESR).

L'IBESR a profité des activités carnavalesques pour mettre en valeur les enfants. Ainsi, un groupe de 100 enfants en ont profité, sous la direction de l'IBESR, pour faire passer des messages de sensibilisation sur le respect des droits fondamentaux des enfants en Haïti.

A cet effet, plusieurs messages de sensibilisation ont été définis, à travers des pancartes et banderoles, pour marquer l'évènement : « *tet kole ak timoun yo si nou vle ayiti pi djanm* » ; « *aba trèt ak trafik sou Timoun* » ; « *aba eksplasyon seksyel sou Timoun* » ; etc.

Des enfants, vêtus des T-Shirts de l'IBESR et portaient aussi des chapeaux traditionnels, défilaient à travers tout le parcours du carnaval lors des deux (2) premier jours gras aux Gonaïves.

Et, on pouvait lire sur les T-shirt ce message: " *rele nan 511 ak 133 pou pwoteksyon Timoun yo*". Ces numéros d'urgence fonctionnent 24/24 pendant le carnaval.